

# BERITA TERBARU

## Danramil Berikan Cendera Mata Di Acara Lepas Sambut Kapolsek Tersono

Lutfi Adam - [BATANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BATANG.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 21:49



Batang,- Bertempat di Balai pertemuan Kecamatan Tersono Kabupaten Batang telah diadakan acara lepas sambut Kapolsek Tersono Polres Batang dari pejabat lama AKP Erdy Nuryawan kepada pejabat baru Iptu Wargo, Rabu (8/11/23).

Tampak hadir dalam kegiatan lepas sambut tersebut Camat Tersono Ristanto, Danramil 06/Tersono Kaptén Inf Sugito beserta Anggota, Kepala Korwil Kec.

Tersono Kabul, Kepala KUA Kec. Tersono Mahmud S.Ag, Kepala Puskesmas Tersono diwakili oleh Syamsudin, Kordinator PPL Kec. Tersono, Paguyuban Kades Se Kec. Tersono serta tamu undangan lainnya.

AKP Erdy Nuryawan selaku pejabat Kapolsek lama menyampaikan ucapan terimakasih kepada Camat, Danramil, dan Kades Se Kecamatan Tersono yang selama ini telah mendukung dalam pelaksanaan tugas, dari lubuk hati yang paling dalam saya mohon maaf bila selama bertugas dan menjabat sebagai Kapolsek Tersono banyak kekurangan, baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja. Kami mohon hubungan tali silaturahmi akan tetap terjalin, mesti saya sudah tidak berdinis di Tersono "ucapnya".

Danramil 06/Tersono Kapten Inf Sugito dengan didampingi istri, sebelum acara pisah sambut dimulai memberikan sebuah cinderamata yang diberikan langsung kepada Kapolsek lama AKP Erdy Nuryawan.

Dalam sambutannya Danramil mengucapkan terima kasih kepada Kapolsek lama AKP Erdy Nuryawan atas dedikasinya serta kerja samanya yang terus bersinergi dengan TNI, sehingga Kecamatan Tersono sampai saat ini Kamtibmas masih dalam keadaan aman dan kondusif.

Kapten Inf Sugito juga mengucapkan "Selamat bertugas di tempat baru AKP Erdy Nuryawan, saya secara pribadi dan mewakili Koramil 06/Tersono mohon maaf jika ada kesalahan dan kekurangan. Dan Kepada Kapolsek baru kami ucapkan selamat datang di Kecamatan Tersono, tetap bangun sinergitas sehingga terjalin keharmonisan antar instansi dan tercipta kondusifitas di wilayah Kecamatan tersono," tungkasnya.

AdamBatang